

JetSMART sigue conquistando los cielos de Colombia con la nueva ruta Cali - San Andrés

- *A partir del 27 de febrero los colombianos podrán adquirir sus tiquetes. Las operaciones inician desde el 1 de julio de 2025.*

Bogotá, febrero 27 de 2025. Desde la Vitrina Turística ANATO 2025, epicentro del turismo en la región, JetSMART, la aerolínea de ultra bajo costo de mayor crecimiento en Suramérica, anunció el **lanzamiento de su nueva ruta Cali - San Andrés**, reafirmando su apuesta por la conectividad aérea, el turismo y el acceso a tarifas ultra bajas para que más colombianos puedan viajar pagando solo por lo que realmente usan.

Desde su llegada a Colombia en marzo de 2024, JetSMART ha mantenido un crecimiento sostenido, consolidándose como opción favorita de los viajeros en el país. Con una flota moderna de ocho aviones nuevos Airbus A320NEO y una oferta que conecta 10 ciudades, la aerolínea suma ahora su ruta número 19, con cuatro vuelos a la semana.

“La expansión de nuestra red de rutas en Colombia es una muestra clara de nuestro compromiso con la conectividad regional, el desarrollo del turismo en el país y con una gran apuesta a la Isla. Desde el año pasado con la apertura de la ruta San Andrés - Medellín con 9 frecuencias a la semana , y ahora con la apertura de la ruta Cali - San Andrés con 4 frecuencias semanales, seguimos brindando más opciones de viaje a la isla. Nuestra propuesta SMART se traduce en una flota moderna, costos optimizados y una conectividad estratégica que no solo impulsa la movilidad de los viajeros, sino que también fortalece el crecimiento de las regiones y dinamiza la economía local.” destacó Víctor Mejía, Chief Commercial Officer (CCO) de JetSMART.

Por su parte, Mario García, Country Manager de JetSMART en Colombia, expresó: “*JetSMART llegó a Colombia con el firme propósito de transformar la manera en que las personas viajan, donde volar se convierta en una opción al alcance de todos. En menos de un año, hemos expandido nuestra red de rutas lo que nos ha permitido transportar cerca de 2,5 millones de pasajeros. La inauguración de la ruta Cali - San Andrés refuerza nuestro compromiso con la isla buscando que más colombianos y turistas viajen a tarifas bajas.*”

Con la apertura de la ruta Cali - San Andrés, JetSMART conecta dos regiones emblemáticas de Colombia, facilitando a los viajeros la posibilidad de explorar la diversidad cultural y natural que ambas ciudades tienen para ofrecer. Desde la riqueza gastronómica y el vibrante espíritu caleño hasta las playas de arena blanca y el mar de siete colores en San Andrés, esta nueva conexión permitirá que más personas descubran y disfruten la belleza única de estos destinos, dinamizando al mismo tiempo el turismo y la economía local.

Además de los 10 destinos nacionales (Bogotá, Medellín, Cali, Cúcuta, Pereira, Santa Marta, Cartagena, San Andrés, Montería y Barranquilla) la aerolínea conecta a Colombia con Chile, Perú y Argentina con seis rutas internacionales. Quienes elijan volar con la aerolínea no solo disfrutarán de tarifas ultra bajas y una experiencia de vuelo eficiente, sino que también podrán acumular millas en AAdvantage, el programa de viajero frecuente de American Airlines, una ventaja exclusiva que amplía las oportunidades de viaje para los pasajeros.



Para más detalles y términos, visita: www.jetsmart.com